
                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário requer o envio deste a Sua Excelência Superintendente Regional do INCRA,
no sentido que seja promovido reuniões junto as comunidades assentadas deste município,
visando melhores esclarecimentos inerente as regularizações de lotes.

JUSTIFICATIVA:

	 		                                                        As comunidades assentadas constantemente
cobram-nos de um posicionamento ao que se refere a regularização de seus lotes, sendo que
as informações nem sempre chegam de forma esclarecedora aos mesmos, fato que vem
causando transtornos, haja vista que em esses parceleiros ficam impossibilitados da
realização de quaisquer transações de ordem financeira em virtude não obterem uma
documentação que comprove a contemplação de lotes da reforma agrária.
			 			             
                                                               Sala das Sessões em 31 de agosto de 2016.

                                                            VER. LUIS FINA DE OLIVEIRA – PT


